
公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

回答

皆様からのご意見・ご要望

は

公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

回答

皆様からのご意見・ご要望

記入日 2024.6.25

3階の待ち合いは暑すぎる。
水も飲めないから熱中症になりそうだ。
何か対策を考えてください。

ご意見ありがとうございます。
開館時の室温を確認して調整しております。
ご意見をいただきましたので、2階、3階ロビーに
サーキュレーターを設置して対応しております。
貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

バリウムが紙コップに入っている方が飲みやすい
と思います。
容器ごとだと飲みにくかったです。

ご意見ありがとうございます。
衛生面を考慮し、基本的には容器でお渡しをして
おります。
胃部Ｘ線検査待合へ掲示を行い、ご希望の方に
は紙コップで飲用していただきます。
貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

記入日 2024.6.24

は



公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

回答

皆様からのご意見・ご要望

は

記入日 2024.6.10

「診察室が20℃くらいに設定されており、とても寒
かった。お若い先生で元気だから暑いのでしょうね」
とおっしゃっていた。

ご意見ありがとうございます。
診察医師が暑いと設定温度を下げることがあります。
そのため、エアコンスイッチの場所に「25度設定」と
表記しております。
設定温度が下げられ、お部屋が寒くなっていること
に気づいた際は、医師に声をかけて、温度を上げる
対応をします。
貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

回答

皆様からのご意見・ご要望

超音波に甲状腺などの検査が追加できることを、
今まで知らなかった。

ご意見ありがとうございます。
超音波検査には、腹部、乳房、甲状腺、頸動脈を
行っておりますが、甲状腺の超音波は、単独では
実施しておりません。
オプション案内で甲状腺セットに甲状腺超音波の
記載をしております。オプション案内のレイアウト
の改訂を予定しておりますので、わかりやすいよ
うに変更いたします。
貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

記入日 2024.8.19

は



公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

回答

皆様からのご意見・ご要望

は

カフェテリアの食事は貧弱すぎる。
前回も同じことを書いたのに改善されてない。
定食は少なくとも魚系か肉系の二種類あるとよい。
うどんだけだが、そばもあるといい。
パンの食事もあまりに貧弱、もっと真剣に考えて
ほしい。
健診センターの食事と考えると、よけいプライドを
もって食事を提供してほしい。
コロナ前はよかった。
コーヒーも食事と一緒に出されると冷めてしまう。
食後の温かいコーヒーがふさわしい。

ご意見ありがとうございます。
定食メニューは、3ヶ月に一度、季節のメニューを
提供させていただいているところです。
定期的に、給食委託業者と打合せを実施し、皆さ
まからいただいたご意見を元に、少しでもよいお
食事が提供できるよう努めてまいります。
貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

記入日 2024.8.17

は


